

Bonjour, par la présente j'aimerais exprimer mon humble opinion sur le projet Canoë.

Selon moi, ce projet se démarque par:

-La diversité des divers logements offerts (locatifs, en copropriétés, abordables, familiaux et sociaux).

-La mixité des usages (commerces au rez-de-chaussée, salle communautaire, épicerie, pharmacie, garderie).

Il est également pourvu de nombreux espaces verts (allée piétonne, parc sur site, placettes diversifiées, etc.)

Par sa localisation, il minimise de la dépendance de l'automobile (à quelques minutes de marche d'un métro) et toutes les cases de stationnement sont en souterrain.

L'implantation au sol est morcelée, ce qui donne des espaces publics et privés variés et dynamiques.

L'architecture des divers bâtiments est soignée avec des hauteurs variées pour, je crois, maximiser l'ensoleillement.

Bref, personne ne va pleurer la démolition du Pro-Gym. ;-)

Salutations,

Guy Fournier